
質　問　者 質　問　事　項

清家　康生　議員 （１）平成30年７月豪雨災害について

（１）選ばれるまちについて
（２）廃校の利活用と移住定住について
（３）商店街の活性化について
（４）ふるさと納税について
（５）ＤＸ化について
（６）宇和島市の支援金施策について
（１）電気料金・ガソリン代等の価格高騰の影響について
（２）伊達博物館改築事業について
（３）ゴミ減量への取組について
（４）節電への取組について
（５）種々の地元調達を進めて、歳出の経済効果を最大化して欲しい
（６）運動部活等の地域移行にあたって
（７）１校１プールを止めて、他へ資金投入を
（１）宇和島市の将来ビジョンについて
（２）入札制度について
（３）教育行政について
（４）戸島小学校について

質　問　者 質　問　事　項
（１）コロナ禍の中での物価高騰対策について
（２）移住定住とふるさと納税について
（３）少子化対策について
（４）食品ロス、学校給食の残食、ゴミの減量化について
（１）「ギフテッド」「特定分野に特異な才能を持った児童生徒」について
（２）「キモチまじわうトコロ」相談ポスト事業について
（３）気仙沼ＤＭＯ「気仙沼観光推進機構」について
（１）安心して子どもを産み、育てられる街へ、教育・子育て支援の充実
　　 について
（２）教育行政について
（３）お悔やみリレー方式の改善について
（４）社会の当たり前に、マイナンバーカードの普及促進について
（５）高齢者の住みやすい街へ
（１）来年度予算編成の方針について
（２）コミュニティスクール（学校運営協議会）の成果と課題について
（３）伊達博物館改築事業について
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１２月７日（水）

１２月８日（木）

吉川　優子　議員

上田　富久　議員

槇野　洋子　議員

我妻　正三　議員

畠山　博文　議員

浅野　修一　議員

午
前

午
後

武田　元介　議員

午
前

午
後
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質　問　者 質　問　事　項
（１）枯葉剤の原料２・４・５－Ｔ系除草剤について
（２）吉田統合小学校入札不調における今後の対応について
（３）宇和島市の経済対策について
（４）宇和島市の環境政策について
（５）平成30年７月西日本豪雨災害から４年半経過した災害復旧現場の状況
　　 と今後について
（６）ワクチン乳幼児接種・コロナ禍の分娩対応・副反応、後遺症対応
　　 について
（１）帯状疱疹ワクチンへの助成を求める
（２）若者定住支援について
（３）不登校について
（４）食物アレルギーカードの作成を
（５）高齢者をスマホの詐欺被害から守る
（６）自治体ＤＸ、デジタルトランスフォーメーション情報格差の解消を目指せ
（７）豊臣秀吉像修復に見る文化財保護について
（８）投票率の低下を防ぐために
（９）膝痛で悩む人が多いため各施設内のトイレの洋式化を
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１２月９日（金）

午
前

山本　定彦　議員

松本　孔　議員
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